

BAB V

PENUTUP

5.1. Simpulan

Promosi merupakan salah satu kegiatan penting dalam menjalankan suatu usaha, baik itu usaha yang menghasilkan produk maupun jasa. Semua bidang usaha memerlukan kegiatan promosi termasuk sebuah kafe bernama Kedai Seni Djakarta yang berdiri sejak 2013 yang terletak di Kota Tua, Jakarta. Namun, masyarakat belum pernah mendengar keberadaan Kedai Seni Djakarta. Masyarakat juga mengaku bahwa mereka tidak pernah melihat promosi Kedai Seni Djakarta di media sosial.

Oleh karena itu, penulis merancang sebuah promosi menggunakan media sosial Instagram sebagai media utama. Dalam perancangan ini, penulis membuat konsep dari big idea yang telah dibuat yaitu “Merasakan Kembali Tempoe Doloe” yang juga diterapkan melalui elemen visual pada perancangan media promosi utama dan sekunder. Penulis juga menciptakan media sekunder untuk mendukung perancangan promosi Kedai Seni Djakarta seperti *stationery*, *merchandise*, dan *gimmick*.

5.2. Saran

Pada perancangan tugas akhir, masih ada beberapa kekurangan baik dalam proses maupun hasil perancangan. Kekurangan tersebut bisa menjadi pembelajaran bagi penulis maupun pembaca yang memilih topik yang serupa sebagai topik tugas akhir. Penulis menyarankan kepada pembaca untuk lebih mengenal dan mencari permasalahan dari suatu merek atau jasa yang diangkat sebagai topik tugas akhir. Selain permasalahan topik, diperlukan pemahaman mengenai teori desain dan strategi promosi yang baik. Pembaca juga perlu banyak mencari referensi desain atau strategi promosi agar pengerjaan perancangan menjadi lebih mudah dan menambah wawasan pembaca.

Pembuatan karya desain juga perlu diperhatikan tata susunannya, dan perlu dicek kerapihan elemen grafis yang akan ditempatkan pada desain. Penulis juga menyarankan untuk membuat *timeline* pengerjaan tugas akhir agar pembaca tidak merasa kewalahan dalam pengerjaannya. Penulis juga menyarankan selalu melakukan bimbingan dengan dosen pembimbing untuk mendapat saran yang dapat membantu dalam perancangan tugas akhir.



UMMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA